

vos communes

SAILLANS

La salle polyvalente ouverte pour le repas des salariés en déplacement

Compte tenu des conditions climatiques, de la fermeture maintenue des bars et des restaurants et par solidarité avec les travailleurs, à compter de ce lundi 18 janvier, la mairie de Saillans ouvre gracieusement sa salle polyvalente pour accueillir, au chaud et avec des sanitaires, les personnes n'ayant plus de lieu pour faire une pause repas à l'abri lors de leur activité professionnelle, du lundi au vendredi de 11 h 45 à 13 h 30. L'accueil sera assuré par des élu(e)s de la commune.

Toutes les informations utiles ainsi que le protocole sanitaire sont disponibles sur le site de la mairie : mairiedesaillans26.fr ou la page Facebook de la commune facebook.com/SaillansBiovallee